

# Chaque enfant est un joyau

L'ONG Safire œuvre pour la cause des petits depuis cinq ans. Le vendredi 27 mai, elle célébrera avec faste cet anniversaire à Moka. Pour l'occasion, un dîner de levée de fonds sera organisé au restaurant Opium à Réduit, à 19 heures. Les bienfaiteurs sont cordialement invités.

© JAVED SOBAH

**SAFIRE (SERVICE** d'accompagnement, de formation, d'intégration et de réhabilitation de l'Enfant) a vu le jour en 2006, à la suite de l'arrêt du programme de réhabilitation des enfants des rues, projet mené conjointement par le ministère de la Femme et du bien-être des enfants et l'Unicef. Les éducateurs et coordinateurs, qui s'étaient lancés corps et âme dans ce programme, ont décidé de poursuivre le combat, même sans le soutien des autorités gouvernementales.

Aujourd'hui, Safire peut se targuer d'être une organisation fiable, au service des nécessiteux et, plus important encore, elle réalise de bons résultats. L'ONG compte 16 membres confirmés et des intervenants occasionnels. Les fonds nécessaires à leurs actions caritatives viennent de l'autofinancement et les membres procèdent également à des levées de fonds occasionnels.

Leur intervention cible une dizaine de poches de pauvreté à travers le pays. « Nos éducateurs et coordinateurs privilégient le travail sur le terrain à Triolet, Tranquebar, Sainte-Croix, Briqueterie, Baie-du-Tombeau, Camp-Levioux, Bambous, Bel-Air, Caroline et Beau-Vallon. Ils prennent en charge les enfants livrés à eux-mêmes », explique Ismahat Ferhat, manager de Safire.

L'ONG lutte afin de permettre à ces enfants de jouir pleinement de leurs droits fondamentaux. Elle plaide leur cause auprès des ministères et des organismes chargés de lutter contre le phénomène des enfants des rues. La priorité de Safire est de faire bénéficier à chaque



Chaque enfant doit jouir pleinement de ses droits.

enfant un programme de réhabilitation pour lui garantir un meilleur avenir.

Pour réussir, Safire a développé une approche éducative spécialisée. Ce cours fait ses preuves depuis cinq ans. Elle vise à rendre l'enfant autonome, en lui inculquant, dès son plus jeune âge, le sens des responsabilités et l'engagement envers la société. Ce programme éducatif met l'accent sur le développement de la personnalité de l'enfant et lui inculque un enseignement académique, culturel et des valeurs sociales.

Safire est ouverte à toute aide et toute collaboration venant d'autres ONG, indique Ismahat Ferhat : « Plus de collaboration entre ONG nous mènera à plus de réalisations.

*Nous sommes une organisation ouverte à toutes propositions dans l'intérêt de ces enfants. Ils sont l'avenir. Nous ne ménagerons pas nos efforts pour leur donner un coup de pouce ».*

L'ONG travaille pour rendre la cause des enfants des rues une priorité de la société afin que les engagements de la Convention des Droits de l'Enfant deviennent une réalité.

Si vous voulez donner un coup de main à Safire, le restaurant Opium, à Réduit, vous accueille le vendredi 27 mai. Ainsi, lors de cette soirée de levée de fonds, la cuisine asiatique sera à l'honneur et les plats seront concoctés par un chef hongkongais. Entrées, plat de résistance et desserts seront proposés. La soirée sera animée par Raj Gokhool.

Pendant la première partie de cette soirée, ceux présents pourront découvrir la dernière collection de Sanjay Maistry, lors d'un défilé de mode. Puis, place à une vente aux enchères. « Nous réservons une belle surprise au public, mais nous pouvons dire qu'il y aura des choses très intéressantes », précise Ismahat Ferhat.

Des films, réalisés par Jameel Perally sur Safire, seront également projetés. Pendant la seconde partie de la soirée, DJ Prakash assurera l'animation musicale.

Ismahat Ferhat précise que l'objectif est d'écouler 350 coupons, soit 35 tables de 10 personnes. Le billet est en vente à Rs 2 000. Ceux qui souhaitent assister à cette soirée et, en même temps, faire une bonne action, sont priés d'appeler le 433-4371. ■